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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Em primeiro lugar vimos agradecer a reabertura da pista de skate, essa ação beneficiou os atletas que
aguardavam ansiosos por essa decisão. Em segundo lugar e atendendo à diversas reivindicações vimos requerer
estudos que viabilizem melhorias na iluminação da pista.

 

Segundo relatos do Sr. Guilherme Rodrigues, a iluminação no local está precária, inclusive dois refletores não
funcionam. Essa situação faz com que a pista fique escura e impede que os praticantes do skatismo pratiquem a
atividade com a devida segurança.

 

Isto posto, solicitamos, dentro da normalidade e legalidade, que a pista receba manutenção na iluminação. Na
certeza de merecermos uma atenção especial de V.Sa., desde já agradecemos, renovando, no ensejo, nossos
protestos de mais elevada estima e distinta consideração

solicitação de estudos técnicos que permitam atender aos freqüentadores da pista de skate do Parque do
Sabia  que pedem melhorias na iluminação do local.
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GABINETE DO CARRIJO

Sala das Sessões, 16 de setembro de 2021

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à FUTEL

CARRIJO

PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA BRASILEIRA



Nome Quantidade

CARRIJO 1
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